

Voilà déjà 10 ans que le Club de Quad Liberté 38 a été créé par une poignée de passionnés et c'est avec beaucoup de bonne humeur que cet anniversaire a été fêté samedi 7 Avril 2018 par une sortie organisée par notre fidèle secrétaire, Pierre, entouré bien sûr par tous les membres anciens et nouveaux et leurs épouses. Après une visite de la chocolaterie Valrhonna, tout ce petit monde s'est laissé conduire à Mercurol où un repas dansant les attendait. Anecdotes et bons souvenirs ont également ponctués cette journée mémorable.



